

◆ 113 Streiktage ◆ Schneestreik

Frostig sind derzeit die Außentemperaturen am Streikposten, wo die Streikenden von Gate Gourmet weiterhin jeden Tag von 10.00 bis 18.00 Uhr auf Posten stehen. Der Wille der Streikenden bleibt ungebrochen: „Wir geben keine Ruhe mehr! Ein Tarifvertrag muß her!“

Es sind viele kleine und größere Ereignisse, die den Streikenden den Rücken stärken.

Ein Besuch aus Unterrath:

Am Mittwoch kommt ein Unterrather Mitbürger zum Streikposten und erkundigte sich über die aktuelle Situation. Er verfolge den Streik seit Wochen in der Zeitung. Zur Unterstützung spendet er 50 Euro.

Betriebsgruppenkonferenz der SPD Arbeitsgemeinschaft für Arbeitnehmerfragen (AfA):

Thomas Schwarz, Mohamed Bouzagaoui und Dieter Schormann nutzen die Einladung zur Betriebsgruppenkonferenz der AfA um Betriebsräte und Vertrauensleute aus verschiedenen großen Düsseldorfer Unternehmen über den Streik zu informieren. Verschiedene Möglichkeiten zur Unterstützung der Streikenden wurden diskutiert, so wird überlegt, zur nächsten Verhandlung am 02. Februar zu mobilisieren. Eine Sammlung erbrachte 200 € für die Streikkasse.



**„Wir dürfen nicht zulassen,
dass das Anlegen von Geld
mehr Wert ist, als
die menschliche Arbeitskraft“**

Dieter Schormann anlässlich der Kundgebung zum 100. Streiktag

DGB Landes- und Bezirkskonferenz Niedersachsen – Bremen – Sachsen-Anhalt hat eine Resolution zur Unterstützung des Streiks bei Gate Gourmet beschlossen, damit wird der Streik bei allen Gewerkschaften im Norden und Osten des Landes noch stärker bekannt: „Seit 105 Tagen streiken die NGG-Kolleginnen und Kollegen der Firma Gate Gourmet Flughafen – Caterer für die Durchsetzung eines neuen Entgelttarifvertrages und der Abwendung einer Verschlechterung des Manteltarifvertrages. Bisher hat die amerikanische Muttergesellschaft Texas Pacific Group alle Kompromisslösungen schlicht abgelehnt und will ein Tarifdiktat durchsetzen und fordert eine Senkung der Personalkosten um 10 %.“

Die Teilnehmenden der 2. DGB Bezirkskonferenz Niedersachsen – Bremen – Sachsen-Anhalt unterstützen euren ausdauernden Kampf und euer Durchhaltevermögen, das trotz widriger Umstände und großen Drucks des Arbeitgebers Tag für Tag unter Beweis gestellt wird ...“



Dossier zu den Machenschaften der Texas Pacific Group

Unsere amerikanische Schwestergewerkschaft UNIT HERE hat mit Unterstützung der NGG eine Dokumentation des Heuschreckengebarens von Texas Pacific in Deutschland und Frankreich, u.a. bei Mobilcom, Grohe und Gate Gourmet erstellt. Damit werden mögliche Investoren und Anleger auf das arbeitsplatzvernichtende und gesellschaftsschädliche Geschäftsgebaren der Texas Pacific Group aufmerksam gemacht.



Solidarität ist das Thema eines Radiobeitrages im Südwestrundfunk. Impulse und Eindrücke dafür sammelte eine Journalistin am Mittwoch.

Jugend voran! 15 Kolleginnen und Kollegen der IG Metall Jugend Düsseldorf kamen am Mittwoch Abend zum Streikposten.

Die Beschäftigten des Schlachtstandortes Lübeck demonstrierten am 19. Januar für den Erhalt ihrer Arbeitsplätze und übermitteln ihre Solidarität. „Die Beschäftigten des Schlachtstandortes Lübeck verurteilen das Verhalten der Geschäftsführung von Gate Gourmet. Wir wünschen Euch für eure heutige Verhandlung viel Erfolg und hoffen, dass der Arbeitskampf endlich beendet werden kann.“

Die Ver.di Vertrauensleute vom Klinikum Duisburg gratulieren zum 100. Streiktag: „Wenn ihr Hilfe braucht, wir sind zur Stelle!“ Die **Verdi-Vertrauensleute** und die **Montagsdemo Frankfurt** spenden 152 Euro. Die Gruppe **antifaschistische Linke** International aus Göttingen sendet herzlichste solidarische Grüße.

Aktionen * Termine * Aktionen * Termine * Aktionen * Termine * Aktionen * Termine

Montag, 30.01. um 13.00 Uhr kommt ein Bus mit Gewerkschaftern der DGB-Region Emscher-Lippe

Dienstag, 31.01.: Eine Delegation der Streikenden fährt zu AEG nach **Nürnberg**

Mittwoch, 01.02., 18.00 Uhr: Mahnwache mit Kolleginnen und Kollegen der IG Metall Vertrauensleute Thyssen Krupp Steel Duisburg aus Anlass des nächsten Tarifgespräches am 02. Februar

Wahrscheinlich Freitag, 03.02.: 11.00 Uhr Streikversammlung

Samstag, 11.02.: Demonstration gegen die Dienstleistungsrichtlinie in Berlin – Abfahrt der Busse: Freitag, 23.00 Uhr

Dienstag, 14.02.: Demonstration gegen die Dienstleistungsrichtlinie in Strassburg – Abfahrt der Busse am frühen Morgen